



kelag

kelag  
ENERGIE & WÄRME

Kärnten  
Netz  
EIN UNTERNEHMEN DER KELAG

kelag  
INTERNATIONAL

## Teilnahme an den ECSG 2025 auf Mallorca

**Der BSK nahm mit 36 Kolleg:innen an den diesjährigen Europäischen Betriebs sportmeisterschaften (ECSG) auf Mallorca teil.**



Sportgeist, Teamspirit und sengende Sonne – BSK KELAG beim ECSG 2025 auf Mallorca

In der letzten Juni Woche hieß es wieder: raus aus dem Büro, rein ins Trikot – denn 36 Kolleg:innen vertraten die KELAG bei den European Company Sport Games (ECSG) 2025 auf Mallorca. Mit rund 5.500 Teilnehmer:innen aus über 20 Ländern ist die ECSG das größte Sportevent für Firmen in Europa – und ein Fest der Begegnung über Branchen- und Landesgrenzen hinweg.



**Padel im Glutofen**

Padel Tennis, die Trendsportart mit Suchtfaktor, wurde zur Hitzeschlacht – im wahrsten Sinne des Wortes. Auf dem Platz wurden über 50 °C gemessen – da verwandelte sich jeder Ballwechsel gefühlt in ein Match gegen den Backofen selbst. Für uns am Start im Padel waren drei Teams im Herrenbewerb und Mixed. Christina Maurer, Elke Pflögelpeter, Luschnig Thomas, Florian Van der Donk, Martin Slamanig und Markus Pirker-Rodrix.



Auch das Teilnehmerfeld hat es in sich, mit Mannschaften aus Deutschland, Belgien, Frankreich und auch aus Österreich- Salzburg. Am Ende landeten alle Teams im respektablen Mittelfeld, eines sehr stark besetzten Turniers.



Beachvolleyball glänzte auch mit heißem Sand und einen perfekten Ausblick aus Meer. Im Beachvolleyball stellten wir zwei Teams im Damen und Mixed Bewerb mit Anja Bürger, Christina Wrann, Irina Puaschunder sowie Thomas Astl. Die Turnierleitung übernahm ein

Beachvolleyballclub vor Ort die ihr Bestes gaben und für perfekte Stimmung sorgten. Die Kelag BSK-Teams klassierten sich auch hier im Mittelfeld.

Im Dart stellten wir vier Teilnehmer mit Maria Webersdofer, Manfred Webersdorfer, Ewald Schurian und Luca Passegger – hier gab es für den BSK Kelag die erste Medaille bei den diesjährigen Spielen durch Maria Webersdorfer. Nach der allerersten Niederlage im Halbfinale, gewann sie überlegen das kleine Finale bei den Damen und sicherte sich damit den 3. Platz und die Bronzemedaille. Die Mannschaftswertung wurde mit dem 5. Platz im Klassement beendet.



Bei dem Bewerb mit der Luftpistole waren drei Teilnehmer für den BSK im Einsatz mit Karl Bierbaumer, Erwin Prodingner und Erwin Rebernick. Bei „lauwarmen“ 33°C am Schießstand ging es für unsere Schützen auch um die Medailenränge, diese wurden heuer durch das fehlende Quäntchen Glück um wenige „Ringe“ verfehlt. So gelang es hier in der Mannschaftswertung mit 3 Ringen Rückstand nur auf den „blechernen“ 4ten Rang im Endklassement.



Erstmals gingen auch vier Golfer für den BSK Kelag auf Medalleneroberung. Mit Christian Ratz, Rene Sturm, Heimo Krappinger und Andreas Majoran standen wir mit dem BSK auf den schwierigen Golfplätzen auf Mallorca beim Start. Mit Spielzeiten um die 6-7 Stunden, waren die Teilnehmer unter freiem Himmel auch körperlich und mit Durchhaltevermögen gefordert. Die Auswertung der Endplatzierungen lies hier leider bis eine Woche nach der Schlussveranstaltung auf sich warten –

für Heimo Krappinger hat es sich allerdings im Nachgang doch belohnt gemacht und erhielt auf dem Postwege die zweite Bronzemedaille für den BSK Kelag bei diesen Sportfestspielen auf Mallorca.



Unsere Boccia-Teilnehmer waren in diesem Jahr Günter Gutzelnig und Helmut Blackert. Die Teilnahme an der 2er Wertung bescherte unserer Mannschaft am ersten Tag gleich eine Pause, sodass die Spielstätte, sowie die Stärken der anderen Mannschaften direkt Vorort ausgelotet werden konnte. Mit dem Einstieg in die Wertungsdurchgänge gelang es unserem Duo vermeintlich stärkere Gegner zu besiegen und im Gegenzug auch gegen vermeintlich schwächere zu verlieren. So gelang es auch hier den BSK im „Internationalen“ Mittelfeld zu positionieren.

Die Fußballmannschaft rund um unseren Organisator Patrick Klösch vervollständigte die Liste der Teilnehmer bei den ECSG – mit Thomas Schmied, Guntram Kircher, Peter Guggenbichler, Franz De Zordo, Marcel Payer, Florian Biermann, Matthias Ebner und Ersatzlegende Roland Wurzer. Bei 35°C in praller Sonne auf einem Kunstrasenplatz nahmen die Kicker die Sportfestspiele in Angriff und wurden nach unglücklichen Gegentreffern am ersten Spieltag bestraft und so landeten die Jungs rund um Patrick Klösch im Mittelfeld. Die Auslosung am Finaltag brachte den Umschwung uns so konnte das Fußballturnier mit einem Gruppensieg beendet werden und die Abschlussfeierlichkeiten auch entsprechend gemeinsam mit einem Achtungserfolg genossen werden.



Die Auslosung am Finaltag brachte den Umschwung uns so konnte das Fußballturnier mit einem Gruppensieg beendet werden und die Abschlussfeierlichkeiten auch entsprechend gemeinsam mit einem Achtungserfolg genossen werden.

Gruppensieg beendet werden und die Abschlussfeierlichkeiten auch entsprechend gemeinsam mit einem Achtungserfolg genossen werden.



**Mehr als Sport – was die Europäischen Betriebssportfestspiele wirklich ausmachen.**

Neben Medaillen und Platzierungen bieten die ECSG vor allem eines: verbindende Erlebnisse über Grenzen hinweg. Ob beim Match, beim Smalltalk zwischen den Spielen oder abends beim gemeinsamen Ausklang – die Veranstaltung bringt Menschen aus verschiedensten Branchen und Ländern zusammen. Für uns als KELAG ist das gelebte Kulturentwicklung: Teamgeist, Gesundheitsförderung und internationale Vernetzung in einem.

Wir sagen Danke an unsere Athleten – und freuen uns auf die ECSG 2027 in Athen!



Mit sportlichen Grüßen  
für den BSK Landesvorstand  
Roland Wurzer

